

Asociación Nacional de la Prensa

La prensa independiente no traiciona solo informa

• *El presidente Evo Morales declaró: "Me siento traicionado y abandonado por los periodistas". La ANP rechazó dichos conceptos y aseguró que la labor fundamental de la prensa es informar la realidad de los acontecimientos a la sociedad en su conjunto*

Frente a las declaraciones del presidente Evo Morales, quien dijo sentirse "traicionado y abandonado por los periodistas", la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) rechazó las afirmaciones y puntualizó que la labor fundamental de las mujeres y hombres de la prensa independiente es informar la realidad de los acontecimientos a la sociedad en su conjunto.

El Primer Mandatario expresó su queja y afirmó que si bien la dirigencia del sector de la prensa le dio su respaldo, "algunos desconocieron" y no son parte de la línea política del MAS, por lo cual dijo sentirse abandonado y traicionado.

La ANP rechazó la postura del Primer Mandatario al afirmar que la principal característica del periodismo es su independencia y, bajo ese principio, su objetivo es informar a la sociedad en el marco de la ética y las normas constitucionales.

Asimismo, sostiene que "los hechos están demostrando que los personajes de la política, en el ejercicio del poder y cualquiera sea su corriente ideológica, prefieren el silencio de periodistas y medios en relación a temas que los incomodan".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Deforestación afecta al norte de La Paz

EN LA PROVINCIA ABEL ITURRALDE, SITUADA EN EL NORTE DE LA PAZ, SE REGISTRA LA MAYOR EXPLOTACIÓN DE ESPECIES MADERABLES, SIN TOMAR EN CUENTA QUE CADA ÁRBOL ACTÚA COMO CAMPO DE ATRACCIÓN DE LOS RAYOS PARA GENERAR LAS LLUVIAS Y EVITAR LAS SEQUÍAS. LA BIÓLOGA DANIELA MORENO DIJO QUE EN ESTE CONDENABLE PROCESO INTERVIENEN LOS PEQUEÑOS PRODUCTORES Y POBLACIONES INDÍGENAS; ADEMÁS DE "EMPRESAS FORESTALES", QUE

SE DEDICAN A LA EXPLOTACIÓN MADERERA, LO QUE HACE QUE SE PIERDA MILES DE ÁRBOLES. LA TASA DE DEFORESTACIÓN AUMENTA EN LA ACTUALIDAD EN EL PAÍS EN ALREDEDOR DE 250 A 300 MIL HECTÁREAS POR AÑO Y EN LA PAZ SE PUEDE ESTIMAR FÁCILMENTE ENTRE 4.000 A 4.500 HECTÁREAS.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Gobierno busca ayuda por bajos precios del petróleo

Con la finalidad de hacer frente a los bajos precios del petróleo, el presidente Evo Morales anunció ayer que buscará apoyo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Corporación Andina de Fomento (CAF).

Sostuvo que el objetivo es planificar cómo se pueden enfrentar los bajos precios de manera interna y a nivel regional, ya que el crudo bajó a niveles no vistos desde hace 12 años, al caer a \$us 30 el barril, lo cual ha afectado a los ingresos del Estado por el gas natural.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Preparan procesión a Illa del Ekeko

Una procesión para la Illa del Ekeko, personaje central de la feria de la miniatura, se realizará la noche del sábado 23 en la plaza Mayor de San Francisco. La Illa es una escultura de piedra de 15,5 centímetros de altura y representa al dioscello de la abundancia en la cultura Pukara.

Fue robada de Tiwanaku por el suizo Mojan Jacob von Tschudi en 1858, en 1929 su nieto la vendió al Museo de Historia de Berna y el 7 de noviembre de 2014, la figura volvió a Bolivia y actualmente se encuentra en el Museo Nacional de Arqueología Tiwanaku, según información de la comuna.



LA ILLA DEL EKEKO, PERSONAJE CENTRAL DE ALASITA.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Vía férrea Bulu Bulu - Montero

Bolivia rescinde contrato y Camc advierte con acciones

El Gobierno, a través del Ministerio de Obras Públicas, decidió rescindir el contrato con la empresa china CAMC, la cual estaba encargada de la construcción de la vía férrea Warner-Bulu Bulu.

El viceministro de Transportes, Pascual Huarachi, informó que en diciembre del año pasado ya debería entregar la obra, pero ha habido un retraso. Además, dijo que en lo físico se tiene avanzado solo un

25.1%, pero en lo financiero hay otros recursos que están avanzados en un 40%".

Por otro lado, la empresa china sostiene que emprenderá una acción penal en contra del ministro de Obras Públicas, Milton Claros, por los delitos de falsedad ideológica, uso de instrumento falsificado, incumplimiento de deberes y conducta antieconómica.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Sismos de seis grados registran Japón y Bolivia

Un terremoto de 6,7 en la escala de magnitud de momento (Mw) sacudió el norte de Japón a las 12.25.00 pm, hora local de ayer, informó la Agencia Meteorológica del Japón; tan solo 27 segundos después de que un sismo de magnitud 6,2 sacudiera Bolivia.

El movimiento telúrico se registró a una profundidad de 580 km en la población de Charagua, departamento de Santa Cruz, a 626 km de La Paz, a las 23:25:27. (elmundo.cr)

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

ONU exige fin del asedio a civiles en Siria

La organización de Naciones Unidas exigió ayer el cese del asedio a zonas civiles en Siria, donde aseguran sufren severas carencias de alimentos y atención médica cerca de 400 mil personas.

En los últimos días, el cerco a comunidades como Madaya, en Damasco Campo, y Kafraya y al-Fouaa, en Idlib, cobró particular relevancia, luego de que medios divulgaran imágenes de personas azotadas por la hambruna (en Madaya) y llegaron a esas localidades convoyes con ayuda humanitaria.

El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, dijo que de las casi 400 mil personas consideradas bajo asedio en el país levantino, la mitad son víctimas del Estado Islámico (EI), 180 mil de las tropas gubernamentales y sus aliados y unas 12 mil de la llamada oposición armada, cifras cuestionadas por el embajador de Damasco aquí, Bashar Jaafari.



EN DOS AÑOS DE EPIDEMIA, MÁS DE 11 MIL PERSONAS PERDIERON LA VIDA EN ÁFRICA.

África libre de epidemia de ébola

La Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció ayer el fin de la peor epidemia de ébola en África Occidental, al declarar a Liberia, el último país afectado, libre de la enfermedad que mató a más de 11.000 personas en dos años.

La epidemia, la más mortífera desde que se identificó el virus hace 40 años, comenzó en diciembre de 2013 en Guinea y se propagó rápidamente a las vecinas Liberia y Sierra Leona, los tres países más afectados, antes de golpear en menor medida a Nigeria y Malí.

El virus afectó en total a 10 países, incluidos España y Estados Unidos, y causó 11.315 fallecidos entre los 28.637 casos registrados. Este balance de víctimas es superior al de todas las epidemias de ébola acumuladas desde la identificación del virus en el centro de África en 1976.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo